
Hay que pagar los impuestos para poder tener 
más y mejores servicios municipales. 

LA CONTRIBUCIÓN URBANA 
Y LA LICENCIA FISCAL 

SE DESTINAN A FINANCIAR 
LOS PRESUPUESTOS 

DE LOS AYUNTAMIENTOS 
No se trata, ni mucho menos, de pagar nuevos impuestos que hayan sido creados recientemente. 

Se trata de que todos cumplamos con nuestra ineludible obligación cívica 
de pagar los que han existido siempre porque la Contribución Urbana y Rústica y la Licencia 

Fiscal, entre otros, no son impuestos nuevos. 

Algunos de los que próximamente se 
pondrán al cobro, la Contribución 
Urbana, por ejemplo, van a parar 
finalmente, a los Ayuntamientos, 

incrementando así sus ingresos para 
poder hacer frente a la creciente 
demanda y mejora de servicios. 

No debemos olvidar que, una gran parte 
de los impuestos que se pagan a través 

de las Oficinas de Recaudación de 
Tributos del Estado de la Diputación 

Provincial, es invertida por los 
Ayuntamientos, 

fundamentalmente en: 
— Instalaciones Culturales 

y Deportivas (Polideportivos 
Municipales, Bibliotecas, etc.). 

— Creación y/o conservación de 
Zonas Verdes y Parques Públicos. 

Obras de Infraestructura (Pavimentación, 
Agua, Alcantarillado, etc.). 

La Diputación Provincial colabora en la 
Recaudación de estos impuestos, actuando 

simplemente como intermediario entre el 
contribuyente y el Ministerio de Hacienda, 

realizando un servicio incómodo pero necesario. 

Para evitarse molestias y pérdida de tiempo,l 
domicilie el pago de sus impuestos en una Entidad Bancarial 

o Caja de Ahorros.| 

EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
Delegación de Hacienda y Planificación Económica. 
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B Yd ha comenzado a fun
cionar en Aranjuez el labo
ratorio municipal de control 
ae calidad de alimentos, de-
Pendiente del Centro Muni
cipal de Salud, que dirige 
J°aquín Rivera. El laborato-
n° municipal tiene un pre
supuesto de cuatro millones 
"e pesetas y se venía traba
jando en su planificación y 
Puesta a punto desde hacía 
mas de un año. Comenzó a 
•funcionar a partir de pri
meros de septiembre. 

El Centro Municipal de 
*alud ha contratado para 
*u Mantenimiento a un far
macéutico analista y cola-
°°ran en las labores de ins
pección y análisis de ali
mentos los titulares farma
céuticos de Aranjuez y los 
veterinarios de la localidad. 

puedan pendientes de con-
jatación varios auxiliares 
ae laboratorio. La misión de 

ste laboratorio municipal 
? la de llevar un control 

absoluto de los alimentos y, 
n su corto período de fun-

,}°namiento, ya se han rea-
izado diversas inspecciones 
a empresas alimenticias de 
'a localidad. También está 
71. marcha el acondiciona
miento de una sala para la
vatorio-museo. 

P Continúan los trabajos 
BP» C0Tn*s*ón formada por 
„e'ías Artes, la Dirección 
J-neral de Arquitectura, el 
Matrimonio nacional, Copla-
. y el Ayuntamiento de 
*anjuez, que se constituyó 

de/^j71*0 o aJ° ^a dirección 
e„ oalegado del Gobierno 
do y°P^aco Para e s t udiar to-

O lo relnt.riin n snhiip'nrin-«es j'5s.y actuaciones arquitec
t o s de Aranjuez. 

to w a C0Tri¿sión se ha pues-
ow i acuerdo para sacar 
pelante el Plan Especial de 
^forma Interior del Casco 
^nttouo (PERI) aprobado en 
u día por Coplaco, tras ser 

cPjobado por la Corpora-
'°tt AíumcipaZ. La comi-

J°n, que se reúne con cierta 
^Tlodicidad, se encarga de 
Ttfauzar y estudiar todo lo 
ei-ativo a las subvenciones 

j U e se puedan conceder al 
juntamiento para poder 

^alizar sus actuaciones ur-
t .

an«sticas sobre el casco an-
9uo de Aranjuez. En este 

e?tt¿do, el Ayuntamiento 
janjuezano tiene, previsto 
rpf aTnbicioso programa de 
ejorma del casco antiguo, 

ff'ograma que se está vien-
° '"eiatiüamente frenado 

*?? la falta de la financia
ron adecuada. 

Afectan a 100 de los 500 estudiantes del pueblo 

GRAVES PROBLEMAS 
DE ESCOLARIZACION EN VILLARE JO 
La ausencia en plantilla de tres 
maestros de párvulos y uno de 

Educación General Básica 
(EGB), además de un profesor 

de Educación Física, ha 
originado este curso, como años 
anteriores, serias deficiencias 

escolares en Villarejo de 
Sálvanos, deficiencias que 

afectan a casi 100 niños de los 
500 que reciben instrucción 

escolar en esta población. El 
delegado provincial de 

Educación se ha negado, sin 
embargo, y a pesar del 

problema, a recibir al alcalde 
de la localidad, Alfonso 

Sacristán, y a la representación 
de la Asociación de Padres de 

Alumnos, que le habían 
solicitado una entrevista 

El colegio Nuestra Señora de 
la Victoria, inaugurado en el 
curso escolar 1980-81, y que 
imparte instrucción escolar a 
500 niños de párvulos y EGB 
de Villarejo de Salvanés, ha te
nido problemas desde su entra
da en funcionamiento. Dotado 
de 18 unidades escolares, a car
go de cada una de las cuales 
debería encontrarse un maes
tro, ha registrado desde sus ini
cios la ausencia de cuatro pla
zas en plantilla, ausencia que 
afecta negativamente a casi un 
centenar de niños que «por las 
irregularidades del Ministerio» 
—dice el alcalde— deben ser 
escolarizados con fórmulas que 
rozan el filo de lo legal. En este 
caso, y desviando fondos de 
otras partidas por importe de 
350.000 pesetas, la Corporación 
Municipal se ha visto obligada 
en años anteriores a la contra
tación directa de estos maes
tros, obligación exclusiva del 
Ministerio, para paliar en par
te el problema. 

La Asociación de Padres de 
Alumnos Nuestra Señora de la 
Victoria ha denunciado, por su 
parte, la actitud de la inspecto
ra de zona, quien no se bresta 
a una conversación con la aso
ciación «porque no quiere 
crearse problemas», mientras 
no se encuentra una salida ló
gica al tema de los maestros y 
las vacantes permanecen, año 
tras año, sin cubrir. 

«EXIGIMOS 
CONTESTACIONES» 

El alcalde de la localidad, 
Alfonso Sacristán, ha exigido 
del Ministerio una contesta
ción definitiva que solucione el 
grave problema escolar plan
teado, y ha criticado el discur
so electoral de Landelino Lavi-
11a como demagógico y oportu
nista, desde el momento «que 
promete potenciar a las APAS 
y el Ministerio se niega a reci
bir a una representación de-las--
mismas que pedía soluciones 
concretas». 

El colegio Nuestra Señora de 
la Victoria —al que la Corpo
ración Municipal ha solicitado 
cambiar el nombre por el de 
Jacinto Benavente— es el úni
co colegio de la localidad, y el-
pasado día 16 de septiembre 
comenzó el curso lectivo con 
cuatro profesores menos. La 
directora del colegio debe ha
cerse cargo de una de las aulas, 
con lo que esto representa, se
gún la Asociación de Padres de 
Alumnos, de desatención de 
sus labores de dirección «por 
casusas ajenas a ella misma e 

£¿ Ministerio de Educación no responde a las llamadas y peticiones del alcalde, Alfonso Sacristán 

El municipio necesita-tres maestros de— 
párvulos, uno de EGB y otro de Educación. 

Física en el único colegio existente 

imputables exclusivamente al 
Ministerio». 

El problema de la docencia 
no sólo en Villarejo, sino en los 
términos municipales próxi
mos, es un problema estrijfctu-
ral, según el alcalde de la po
blación. Al parecer, las plazas 
vacantes salen a concurso en 
septiembre de cada año —des
pués de iniciado el curso esco
lar—, y no se cubren efectiva
mente hasta marzo del año si
guiente, cuando está próximo a 
finalizar el curso, lo que repre
senta graves irregularidades 
para la enseñanza de unos ni
ños «que deben pagar ellos las 
incompetencias de otros». 

Como única solución que la 
Corporación Municipal —a 
quien se la culpa en algunos 
sectores de la población por las 
deficiencias del Ministerio— 
tiene este año es contratar tres 
profesores por su cuenta y cos

tear los gastos entre los presu
puestos municipales y la Aso
ciación de Padres de Alumnos, 
quien debe desviar los fondos 
de las aportaciones de los aso
ciados —destinados inicial-
mente a costear instalaciones, 
materiales, etc., del colegio— a 
cubrir el presupuesto total de 
contratación para paliar, en su 
medida, las deficiencias^ e irre
gularidades «de un Ministerio 
que no se ocupa de los proble
mas reales de la población», se
gún la vicepresidenta de la 
Asociación. 

MEDIDAS DE PRESIÓN 
SOCIAL 

Esta solución, sin embargo, 
no parece convencer al Minis
terio, cuyo delegado provincial 
de Educación llegó a decir a los 
representantes municipales 
que no era posible que contra

taran ellos a los maestros: «co
mo el perro del hortelano», di
ce el alcalde. Fueron necesa
rias varias visitas para que al 
fin accediera a esta solución 
tan irregular. 

Como resultado de estas 
anomalidades, y tras no ser re
cibidos por el jefe de personal 
de la Delegación, Luis Barce
na, a pesar de tener concertada 
entrevista con él, el alcalde de 
Villarejo ha anunciado diver
sas medidas de presión social 
«para que me expliquen qué 
hacen con los maestros en pa
ro, cuando resulta que hay pla
zas por cubrir». 

Entre las medidas podrían 
encontrarse manifestaciones 
con pancartas, sentadas y, pró
ximamente, folletos informati
vos lanzados a la población 
«para que conozcan la verdad 
del problema y lo que pasa con 
la enseñanza en España». 

Otro de los problemas aún 
sin solucionar es la carencia de 
un profesor de Educación Físi
ca, cuya única forma de conse
guirlo es a través de un con
cierto entre el Ayuntamiento, 
el Consejo Superior de Depor
tes y la Diputación, para cos
tear a partes iguales el presu
puesto de este profesor. 


